

Liedtext zum Warnstreik am 16.11.2010

Melodie: Handball-WM- Song

Wenn nicht jetzt, wann dann !

Kohle raus, wir sind wohl niemals dran.

Jetzt streiken wir für uns,

eure Versprechen sind nur schwarzer Dunst.

Viereinhalb Prozent fordern wir,

das letzte Hemd reicht uns schon lang nicht mehr.

Wir sind mehr wert, wer sonst.

Wir leisten viel für das eine Ziel.

Wenn nicht jetzt, wann dann !

Wir sind stark, nehmt euch ja in Acht.

Wir kämpfen hier, die Zeit ist da,

so werden uns`re Ziele wahr.

10 tolle Erzieherinnen

(Melodie 10 kleine Jägermeister)

10 tolle Erzieherinnen die dachten sie wären nicht dumm,
die arbeiteten bei der AWO OWL und machten sich jeden Tag krumm.

9 super Erzieherinnen die verdienten hier nicht viel Geld,
sie leisteten viel und brachten sich ein doch das interessierte kein Schwein.

8 wahnsinns Erzieherinnen die putzten die KiTa immer wieder-
und hatten dabei auf den Lippen, auch noch lustige Lieder.

Refrain: Einer für alle, alle für einen,
 wenn einer fort ist, wer wird denn gleich weinen?
 Jetzt geht's nach Blomberg, da ist was los,
 die sollen uns sehen, das wird famos!

7 spitzen Erzieherinnen waren Weltmeister im wickeln,
im trösten, im vorlesen und auch im aufräumen- und begannen langsam von einer anderen
Arbeit zu träumen.

6 top Erzieherinnen die waren ein starker Mix,
sie leisteten super Bildungsarbeit und dann kam das KIBIZ...

4 immer noch verständnisvolle Erzieherinnen die arbeiteten jetzt schnell wie der Blitz,
die Einrichtung läuft immer noch super und das aber nur weil man flitzt.

Refrain: Einer für alle, alle für einen,
 wenn einer fort ist, wer wird denn gleich weinen?
 Jetzt geht's nach Blomberg, da ist was los,
 die sollen uns sehen, das wird famos!

3 immer noch kundenorientierte Erzieherinnen die wachten jetzt langsam auf,
sie waren bereit alles zu geben und kriegten immer noch einen drauf.

2 fix und fertige Erzieherinnen die sahen langsam alt aus,
wenn nur eine Urlaub hatte dann nahm die andere Reißaus!

1 gefrustete Erzieherin die fuhr vor Wut aus der Haut-
und dann diagnostizierte der Hausarzt: „Jetzt haste Burn-Out“

Refrain: Einer für alle, alle für einen,
 wenn einer fort ist, wer wird denn gleich weinen?
 Jetzt geht's nach Blomberg, da ist was los,
 die sollen uns sehen, das wird famos!